



¿La UNAM y el IPN en peligro? PRI y PAN arremeten contra Sheinbaum por posible recorte al presupuesto de universidades: “Traición”

A pesar de la corrección de la Secretaría de Hacienda, oposición señala que la disminución presupuestal fue intencional

Por Andrés García S.



Luego de que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) rectificara —el viernes pasado— el presupuesto para la UNAM y el IPN, las facciones parlamentarias de oposición en la Cámara de Diputados se lanzaron contra la propuesta económica de 2025, a la que que **calificaron de “ilusoria”**.

A pesar de que Hacienda corrigió su desacierto y lo calificó como un “lamentable error”, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, señaló que la decisión de reducir los recursos para las universidades públicas **fue intencional y pidió un trato igualitario** para todas las casas de estudio de los niveles medio y superior.

El coordinador parlamentario remarcó que aún falta por rectificar el presupuesto para algunas instituciones educativas y aclaró que los recortes se aplicarán para: la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro (-8%); la Universidad Pedagógica Nacional (-8.2%); el Tecnológico Nacional de México (-7.6%); el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (-9.1%); el Colegio de Bachilleres (-4.5%) y, finalmente, la reducción del 2% para el Conalep.

[¿La UNAM y el IPN en peligro? PRI y PAN arremeten contra Sheinbaum por posible recorte al presupuesto de universidades: “Traición” - Infobae](#)